

La rédaction des modifications de la Constitution avance bon train



La Havane, 15 juin, (RHC).- La rédaction des modifications de la Constitution cubaine avance bon train.

La commission chargée d'élaborer l'avant-projet, avec à la tête Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a largement débattu ces derniers jours des chapitres qui doivent être adaptés. Le but est de faire de «la Constitution un instrument aux mains du peuple pour renforcer la Révolution » souligne aujourd'hui à la une notre principal journal Granma.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel et José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti, ont participé aux débats qui ont mis l'accent sur la consolidation de l'institution socialiste, sur le rôle déterminant de la Constitution dans l'ordre juridique et la nécessité de faire en sorte que la Constitution se corresponde à notre réalité économique, politique et sociale.

La commission a considéré comme pertinent le perfectionnement des organes de l'État afin de favoriser un lien plus étroit avec le peuple et de promouvoir une participation plus efficace dans la gestion du Pouvoir populaire.



Radio Habana Cuba